

A8

Bewerbung

Initiator*innen: Bernd Meisterling-Riecks (LG Mönchengladbach)

Titel: Bernd Meisterling-Riecks

Foto



Angaben

Alter: 66

Geburtsort: Erftstadt

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen, liebe Freunde,

mein Name ist Bernd Meisterling- Riecks und ich bewerbe mich für die Ratsliste auf Position sechs. Ich gehöre dem Rat seit drei Legislaturperioden an und würde gerne weiterhin mit Euch gemeinsam Grüne

Interessen in der Kommunalpolitik vertreten und sichtbar machen.

Meine Schwerpunkte sind kommunale Gesundheits- sowie Sicherheitspolitik. Ich gehöre seit 13 Jahren dem Aufsichtsrat der Städtischen Kliniken Mönchengladbach an. Daneben bin ich als Vorsitzender des Polizeibeirates und im Spotausschuss tätig.

Im Bereich Gesundheitswesen vertrete ich die Auffassung, dass ein kommunales Krankenhaus die Gesundheitsversorgung aller Mönchengladbacher Bürgerinnen und Bürger ungeachtet deren sozialen Status und Finanzkraft am besten gewährleisten kann.

Eine gesicherte wohnortnahe Gesundheitsversorgung aller gesellschaftlichen Schichten ist ein Grundrecht, das in der Qualität nicht an der Finanzkraft der erkrankten Menschen festgemacht werden soll. Dafür setze ich mich seit vielen Jahren ein.

Der Patient wird in unserem Gesundheitssystem als reiner Kostenfaktor betrachtet. Das ist aus meiner Sicht eine fehlgeleitete Sichtweise und unsozial. Eine Stärkung der Gesundheitsprävention durch Förderung von Selbsthilfegruppen, die im Gesundheitsbereich tätig sind und eine hochwertige respektvolle Pflege insbesondere von Angehörigen, gehört ebenfalls zu meinem gesundheitspolitischen Selbstverständnis.

Im Bereich der öffentlichen Sicherheit wehre ich mich gegen den allgemeinen politischen Trend konservativer Kräfte in einem Überbietungswettbewerb immer weitergehender repressiver Maßnahmen im Bereich der Jugendkriminalität sowie ganz besonders im Bereich der Ausländerkriminalität einzusteigen. Ich verwehre mich gegen Stigmatisierung von Menschen, Pauschalisierung und Polarisierung der Kriminalitätsbeteiligung insbesondere ausgeübt auf dem Rücken der schwächeren Teile unserer Gesellschaft.

Wir haben grundsätzlich bei Straftaten schon einen hohen Strafrahmen, der ausgeschöpft werden kann. Die Zeit von der Tat bis zu einer Ahndung (gerichtlich oder außergerichtlich) muss verkürzt werden.

Insbesondere zur Bekämpfung der Jugendkriminalität ist die beste Verhinderung von Straftaten eine präventive Jugendarbeit.

Mir ist es besonders wichtig darauf hinzuweisen, dass es mit mir aus meiner Grundüberzeugung keinerlei Zusammenarbeit mit rechten Kräften geben wird. Dafür möchte ich auch im Wahlkampf entschieden eintreten.

Keinen Millimeter nach rechts!!

Betonen möchte ich, dass unter Berücksichtigung der Vertretung aller Stadtbezirke meine Bezirksgruppe Ost meine Kandidatur einstimmig unterstützt hat.

Ebenso werde ich weiterhin die satzungsgemäß festgelegte Mandatsabtretung vornehmen.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ich gemeinsam mit Euch unsere Grünen Vorhaben in Mönchengladbach weiterhin mitgestalten dürfte.

Leider kann ich auf Grund eines langfristig geplanten medizinischen Eingriffs an der Mitgliederversammlung nicht teilnehmen.

Herzliche Grüße

Bernd Meisterling-Riecks